



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 23.04.2023 bis 24.04.2023

Mann bei Unfall verstorben

Wöpel, B248, 23.04.2023, 18:15 Uhr

Ein 82jähriger befuhr mit einem Skoda Octavia die B248 von Kuhfelde in Richtung Püggen, als er auf Höhe des Abzweiges Wöpel nach rechts von der Fahrbahn abkam, einen Straßenbaum touchierte und im Straßengraben zum Stehen kam. Trotz eingeleiteter Reanimationsmaßnahmen von Ersthelfern und dem herbeigeeilten Notarzt verstarb der Mann an der Unfallstelle. Anhand der Unfallspuren, der Zeugenaussagen sowie der ärztlichen Einschätzung vor Ort, ist der Verkehrsunfall mit an Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit nicht todesursächlich. Es ist nach derzeitigen Stand der Ermittlungen davon auszugehen, dass während der Fahrt ein medizinisches Problem auftrat, welches zum Verkehrsunfall und in weiterer Folge zum Ableben führte. Während der Rettungsmaßnahmen und der anschließenden Unfallaufnahme war die B248 für etwa zweieinhalb Stunden gesperrt. Das Fahrzeug wurde abgeschleppt. Der Sachschaden wird auf etwa 6500 Euro geschätzt.

Traktoranhänger kippt auf Bundesstraße

Salzwedel - Mahlsdorf, B71, 24.04.2023, 09:25 Uhr

Ein Traktor-Fahrer (56) mit zwei Anhängern, beladen mit Silage, fuhr am Montag von Stappenbeck in Richtung B71. Beim Auffahren nach links in Richtung Mahlsdorf auf die B71 kippte der hintere Anhänger nach rechts und kam auf der Fahrspur in Richtung Mahlsdorf zum Liegen. Zum Glück wurde dabei niemand verletzt. Am Anhänger entstand wirtschaftlicher Totalschaden. Die Straße musste von der Silage gereinigt werden. Der Sachschaden wird auf etwa 15.000 Euro beziffert.

Wildunfälle

Beese, L15, 22.04.2023, 20:15 Uhr

Auf der L15 von Brunau nach Beese war ein 63jähriger mit seinem Skoda Fabia unterwegs, als er mit einem Reh kollidierte, welches plötzlich über die Fahrbahn lief. Den Zusammenprall überlebte das Reh nicht und verendete an der Unfallstelle. Am Skoda entstand ein Schaden von ungefähr 3000 Euro.

Röwitz, L22, 23.04.2023, 21:00 Uhr

Als eine 26jährige mit einem Audi auf der L22 von Röwitz nach Buchhorst fuhr, hatte sie eine unliebsame Begegnung mit einem Reh, dass unerwartet über die Straße sprang. Trotz einer Gefahrenbremsung konnte sie einen Zusammenprall nicht mehr vermeiden. Das Reh überlebte den Unfall nicht. Am Audi entstand ein nicht ganz unerheblicher Sachschaden von schätzungsweise 10.000 Euro. Er musste abgeschleppt werden.

Miese, B188, 23.04.2023, 22:05 Uhr

Am Sonntagabend hatte ein 22jähriger mit einem VW Passat einen Zusammenprall mit einem Rehbock, als er die B188 von Mieste in Richtung Lenz befuhr. Der Rehbock, der überraschend über die Straße sprang, bezahlte die Kollision mit seinem Leben. Der Passat erlitt einen Schaden von geschätzten 8000 Euro.

Altmarkkreis Salzwedel, 24.04.2023 05:00 – 05:55 Uhr

Innerhalb einer knappen Stunde ereigneten sich am Montagfrüh im Altmarkkreis insgesamt sechs Wildunfälle. Auf einem Verbindungsweg zur B71 bei Wannefeld, auf der B71 bei Gardelegen, auf der B248 zwischen Rohrberg und Ahlum, auf der K1376 bei Salzwedel, auf der Straße von Salzwedel in Richtung des Kreisverkehrs An der Warthe sowie auf der L8 zwischen Dähre und Diesdorf ließen fünf Rehe und ein Wildschwein ihr Leben als sie jeweils unerwartet die Straße kreuzten und mit Fahrzeugen zusammenprallten. Der Sachschaden, der dabei an Autos wie Renault, Mitsubishi, Nissan, Audi, VW und Ford zurückblieb liegt bei etwa 13.000 Euro. Die Fahrer der beteiligten Kraftfahrzeuge waren im Alter zwischen 34 und 59 Jahren.

Geschwindigkeitskontrollen

Altmarkkreis Salzwedel, 17.04.2023 – 23.04.2023

In der vergangenen Woche hatte sich auch das Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel an der ROADPOL-Kontrollwoche Speed Operation beteiligt. Hierbei wurden im gesamten Altmarkkreis verstärkt Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt. An insgesamt 26 verschiedenen Kontrollorten wurden in der Woche insgesamt 2471 Fahrzeuge gemessen. Dabei hielten sich 77 Fahrer nicht an die jeweiligen Geschwindigkeitsvorgaben. Diese müssen nun mit einem schmaleren Portemonnaie rechnen, da sie ein Verwarngeld bzw. Bußgeld erwartet. Der unrühmliche Spitzenreiter der Kontrollwoche wurde in Sachau bei erlaubten 50 km/h mit 95 km/h festgestellt. Für diese unwürdige Leistung kommt er nun um ein Fahrverbot nicht herum.

Aktionstag

Altmarkkreis Salzwedel, 25.04.2023

Am Dienstag, dem 25.04.2023, findet ein landesweiter Aktionstag der Verkehrssicherheitskampagne „#MenschAufmRad-Sicher durch den Verkehr“ statt. Das Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel beteiligt sich an dieser Aktion und wird gezielte Verkehrsüberwachungsmaßnahmen zu Gunsten der Radverkehrssicherheit durchführen. Kontrolliert werden soll neben dem korrekten Verhalten im Straßenverkehr auch der technische Zustand der sogenannten „Drahtesel“.

(IR)



Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198
Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de